
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de fazer reparos no estádio municipal 
Antonio Carlos Vaca, pois a iluminação se encontra com quatro lâmpadas apagadas, bem como 
holofote caído, não estando em seu deido lugar.


